



通信

HP 学校だより
R7.9.10
NO.17
文責 伊藤美佳



暑くても秋は着実に

9月になっても暑い日が続いています。それでも、元気よく運動場やビオトープで遊んでいる豊坂っ子をたくさん見かけます。

運動場では軟式テニスボールを使った「てこてん」やブランコなどの遊具で遊ぶ子、時には鬼ごっこをしている子どもたちもいます。「てこてん」は4、5年生の子どもたちが楽しんでいるのをよく見かけます。熱中症指数(WBGT)で「厳重警戒」と言われても、激しい運動ではないので、子どもたちにとっては楽しみの一つとなっています。時には先生も入ってやっていることもあり、見ている方はほのぼのとした気持ちになります。

ビオトープでは、トカゲを追いかける子どもたちをよく見ます。トカゲはとても人気で、飼育して卵を産ませる猛者もいます。餌もちゃんと自分で調達しているところは、徹底しているなと思います。こうやって、生き物を大切にできる豊坂っ子は、自分の命も他人の命も大切にできる人に育つと信じています。

ビオトープの棚田では、稲穂が首を垂れる時期となり、鳥よけのきらきらしたテープが張られています。秋の味覚の「栗」や「筆柿」も採れる時期になりました。暑くても着実に秋に近づいていることを、自然が教えてくれる豊坂小学校は、本当に素敵なおとこだと改めて感じました。



PTA 奉仕作業 ありがとうございました

台風一過の9月6日(土)にPTA美化作業を行いました。今回は、野場、須美、永野の保護者の方と5、6年生の子どもたちで学校をきれいにしてくれました。夏休みの間、伸び放題になっていた草や前日の台風で泥がたまっていた溝をきれいにしてくれました。草が伸びている状態では、スズメバチが巣を作っていたり、ヘビが隠れていたりしても見つけることができません。子どもたちが安心して学習活動や遊びを満喫するためにも、この奉仕作業は大変意義のある活動です。当日はとても暑い日となりましたが、朝早く集合していただき、短時間集中でとてもきれいにしてくれました。本当にありがとうございました。

